

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. August 2019

Neue Bänke auf dem Weg zum Waldfriedhof in Zellhausen



Durch die Baumfällarbeiten im Frühjahr dieses Jahrs wurden die Ruhebänke auf dem Stockstädter Weg im Mainhäuser Ortsteil Zellhausen sehr in Mitleidenschaft gezogen. Auf Grund der Länge des Weges aus dem bewohnten Bereich hinaus zum Waldfriedhof sollte jedoch wieder die Möglichkeit zum Rasten geschaffen werden.

Dieser Tage konnte der vom gemeindlichen Bauhof gestaltete Bereich freigegeben werden. Neben den neuen Sitzmöglichkeiten wurde auch der Bodenbereich gepflastert, um eine Nutzung bei jeder Wetterlage zu ermöglichen.